



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

**PROYECTO DE RESOLUCION**

**La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires**

**RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo la XV Fiesta Nacional de San Antonio de Padua que se realiza en el mes de junio, organizada por "Gente de San Antonio de Padua Asociación Civil".

ROCÍO S. GIACCONE  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
C. Diputados Pcia. de Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

## **FUNDAMENTOS**

El objetivo del presente proyecto es hacer llegar nuestro beneplácito a la comunidad con motivo de celebrar los días 10 y 11 de junio del 2017, la XV Fiesta Nacional de San Antonio de Padua que conmemora a su Patrono.

La Asociación Civil Gente de San Antonio de Padua es la encargada de organizar esta Fiesta Nacional y tiene como actividad principal movilizar a las Instituciones- públicas y privadas- pertenecientes al ámbito comercial, industrial, profesional y escolar para que en su conjunto realicen esta fiesta de toda la comunidad. Asimismo, estas instituciones, clubes, escuelas y ONG participantes, se benefician mediante la recaudación de fondos para continuar con sus actividades y difusión.

Estas ceremonias se vienen realizando desde el año 2003 en ediciones consecutivas y año tras año van creciendo en relevancia, se realizan en días consecutivos y cuentan con diferentes representaciones artísticas de danzas, murgas y recitales así como también diferentes actos religiosos.

El cronograma de organización comenzara dando apertura a la 15ª Fiesta Nacional, en el Parque Cultural de San Antonio de Padua el día jueves 1 de junio a las 19:00, también se hará lugar a la inauguración de una Muestra en Homenaje al Periódico "LA VOZ DE PADUA", que fue el primer periódico de San Antonio de Padua y del partido de Merlo y una Muestra fotográfica "Suipacha, un pueblo argentino irlandés" por Matías Failo Byrne y colaboradores, organizado por Gente de San Antonio de Padua Asoc. Civil

Estas exposiciones estarán abiertas a todo público durante el viernes 2 junio y el viernes 30 de junio de 9hs a las 20 hs bajo la organización de la Biblioteca Popular Ricardo Güiraldes.



*Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires*

Durante el sábado 10 y domingo 11 a partir de las 10hs, se llevara a cabo el Museo Itinerante de DINOSAURIOS-palerorama.

También frente a la Iglesia de San Antonio de Padua, se encontraran ubicados los stands de artesanos y comerciales de las diferentes instituciones y la expo Autos, organizada por el Club amigos de la F100.

Como actividades se llevara a cabo el concurso ReciclArte2017, organizado por Padua Recicla y en el escenario se contara con la presencia de José Francisco "Coco" Cervini, con la locución de Daniela Mywytz y la conducción de Eduardo Del Bono.

Las demostraciones estarán por cuenta de la Escuela de Danza Valeria Rivera, Sunkku Tussuj (Ballet Danzas Regionales), Jesica Di Diego (Escuela de Danzas, Comedia Musical) y el Ballet folklórico. Los cantantes que participaran son Kevin Ricardi (cantante folklórico), Sofi Di Nicola (cantante lírica/moderna), Andrea Genaro (cantante de tango con orquesta y pareja de baile), Maxi Pachecoy (cantante melódico), Naymé (cantante melódica/tropical), Eduardo Calvo (Humor. Heavy Rejodido) y los Bidu (grupo musical - ritmos de los años 70/80), habrá también una demostración de Karate SAM- GOW de Victor Sammarco Gowland. Cierra los festejos la banda Ella es tan cargosa (Grupo rock nacional).

Para el domingo a partir de las 11hs en la Misa de campaña, el Obispo de Merlo-Moreno Monseñor Fernando Carlos Maletti bendecirá la fiesta y a los presentes. Participaran los Radiales (joven grupo de rock oriundos de Padua), Antonella Muruaga en acrobacia en telas, Sol Pacin- Martín Castrillón, Argencuba (orquestas de salsa-bachata más ballet), Jesica Di Diego (Escuela de Danzas, Comedia Musical), Pablo Galbusera y Los Nómades (rock/pop nacional), Coversland (Rock- 80/90) y Los Rancheros (grupo pop/melódico).



Honorable Cámara de Diputados  
Provincia de Buenos Aires

El lunes 12 se espera en la Iglesia de San Antonio de Padua, la Misa de los colegios, Misa de los peregrinos, la Procesión con la imagen del Santo Patrono por las calles de la ciudad, y una Misa solemne consagrada por el Padre Obispo Fernando Carlos Maletti con entrega de pancitos de San Antonio.

El objetivo que motiva todo este trabajo es el fortalecimiento de una identidad propia de la Ciudad y de su promoción como sede de las Fiestas *Nacionales de San Antonio*.

La formación de la sensibilidad y el sentido religioso en una población representan un aporte decisivo para el bienestar común, la identificación y el sentido de pertenencia cultural. La idea central de este encuentro gira en torno a la necesidad de brindar un verdadero espacio de solidaridad, promoviendo una conciencia religiosa. Además este festival contribuye a la creación de un perfil principalmente popular forjando la identidad del pueblo, equilibrando el fuerte tradicionalismo de algunas ciudades de Provincia de Bs As con una innovación cultural y religiosa que contribuye al crecimiento de instituciones locales. Durante esta celebración, cada año, se entrega una distinción especial a alguna personalidad destacada de la ciudad.

Convencidos de que la cultura y la construcción colectiva de identidad, mediante estas Fiestas Patronales deben de tener un merecido reconocimiento e impulso, es nuestro deseo hacer llegar nuestro acompañamiento y felicitación a toda la comunidad de Padua y en especial a sus organizadoras que reivindicán y enaltecen las expresiones democráticas en beneficio de la comunidad.

ROCÍO S. GIACCONE  
Diputada  
Bloque Frente para la Victoria  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.